
 

 

 

Sitzungsprotokoll vom 21.01.2019 

Anwesende Mitglieder: Nick, Anne-Katrin, Anna-Marie, Lisa, Anton, 

Henrik 

Anwesende assoziierte Mitglieder: 

 

Entschuldigte Mitglieder:  Ann-Sophie, Alex, Martin, Aileen 

 

Unentschuldigte Mitglieder: 

 

Gäste:   

 

Sitzungsleitung: Nick 

Protokoll: Lisa 

 

Sitzungsbeginn: 18:37 Uhr 

Sitzungsende: 20:30 

 

Nächster Sitzungstermin: 28.01.2019 

Nächste Sitzungsleitung: 

Nächste Protokollant:in: 

Postverantwortliche für nächste Woche sind: 

 

 



 

 

TOP 0: Formalia/Gremien/Post/Zeitplan/Berichte 

Der FSR ABS ist mit 6 von 10 anwesenden, gewählten Mitgliedern 

beschlussfähig. 

Der FSR ABS möge das Protokoll vom 14.01.2019 beschließen. 

➔ Ohne Gegenrede angenommen 

Alle Anwesenden werden darauf hingewiesen, dass dieses Protokoll 

öffentlich zugänglich gemacht wird. 

TOP 1: Post 

→E-Mail 

- Dekanat EW 

• Einladung zu „Kommunikation im Lehramt“ in Leipzig – 

09.03.19 

• Kosten von 40€ (oder 20€ ermäßigt) 

• Ziel: Austausch über didaktische Konzepte, Methoden, 

Lehrangebote und deren Integration in die Struktur der 

jeweiligen Ausbildungsinstitutionen 

• Keine Werbung 

- Lehramtsberaterin vom ZLSB 

• Möchte Treffen bezüglich Austausch bis März 

• Mit BP anschreiben und absprechen, wer hingeht → Nick 

schreibt Mail und trifft sich mit ihr (Henrik geht evtl. mit) 

- FZÜ Angebot 



 

 

• Hinweise auf diverse Angebote für FZÜ, falls wir andere 

Angebote suchen (Getränke) 

- Tim → kommt heute Abend -> Besprechung Musikabend 

- Frage zu LAPO → Nathalie antwortet 

- Micha FZÜ 

• FZÜ Chor/Musik 

• Angebot Soul Manufaktur 

• 2 Angebote an Nick bezüglich Band schicken 

- Stura ÖA 

• Stadtrat hat beschlossen den Ausbau des Radfahrstreifens 

auf der Albertstraße zu stoppen 

- Querstadtein → Henrik stellt auf Website 

- ZLSB → Henrik hat sich gekümmert 

- Tuuwi → erledigt 

- Kontoänderung → Dringend Protokollnachtrag & korrigierten 

Antrag nachreichen 

- AK Inklusion → Dudle für Termine + Dokumente 

- Unterschriftensammlung 

o Henrik macht Dudle 

- Bericht Denkmaleinweihung 

- Treffen wegen 30 Jahren Stura 

• Nick und Anna gehen hin am 23.01 



 

 

→Facebook 

- Anfrage verspätete Prüfungsanmeldung → Henrik antwortet 

- Anfrage FZÜ Bilder 

• Möchte Fotos der FZÜ vom Herbst 2018 

• Fotos wurden aus Datenschutzgründen vernichtet 

• Nick antwortet 

- Studierende Prüfungsnachmeldung 

• Soll versuchen die Prüfung schriftlich anmelden zu 

lassen (bis 23.01) 

• Henrik antwortet 

- Anfrage von Anne 

• Problem bei Prüfungsanmeldung → Hisqis hat Anmeldung 

gelöscht 

• Anne setzt sich mit Nathalie in Verbindung 

- StuKo GS → Henrik schreibt Rückmeldung 

TOP 2: Berichte 

- AK GS 

• Änderung von LAPO wurde vorgestellt von Herrn Weiser 

• Viele Fragen wurden gestellt z.B. bezüglich des praktischen 

Anteils während des Studiums 

• Anmeldung voraussichtlich nur noch online über (noch 

nicht fertiggestelltes) Programm 



 

 

• Gutachterprobleme → mehr Stellen werden benötigt 

- SMWK 

• Anfrage Dirk Bachmann (vor Veranstaltung): Würde gerne 

Infoveranstaltung für Gymn. Lehramtsstudenten machen, 

um darauf hinzuweisen, dass man den 

Vorbereitungsdienst auch an berufsb. Schulen machen 

kann → Nick schreibt Mail 

• Siehe Anhang von Nick (Verschriftlichung) 

 

- AK Inklusion 

• 1. Richtige Sitzung 

• Ziele noch unklar 

• Es wird kein neues Modul aufgemacht, aber es wird von uns 

vorausgesetzt, dass wir Inklusion im Berufsleben und 

Studium durchführen → Besprechung in Fachdidaktik 

ausreichend 

• Inklusionskurse im Ergänzungsbereich ? 

GO: Antrag auf Verlängerung der Sitzung um 30 Minuten 

Ohne Gegenrede angenommen. 

 

TOP 3: Finanzantrag 

Antrag Grill (Nick) 

• Grill für 140€ wird als bestes Angebot angesehen, da er der 

preisgünstigste Grill mit der entsprechenden Größe ist. 



 

 

→Der FSR ABS möge beschließen, 140€ für die Anschaffung 

eines Grills auszugeben. Es liegen Angebote vor. Nach 

Diskussion im Plenum wurde sich für das Angebot 3 

ausgesprochen. (Begründung siehe Finanzantrag, Anhang A) 

          → Ohne Gegenrede angenommen 

Antrag Merch (Nick) → vertagt 

Antrag Pavillon (Ann-Sophie) 

Es liegen Angebote vor. Nach Diskussion im Plenum wurde sich für 

Angebot 1 ausgesprochen. 

 → Der FSR ABS möge beschließen, 140€ für die Anschaffung eines 

Pavillons und passenden Standfüßen auszugeben. (Begründung 

siehe Finanzantrag, Antrag B) 

    → Ohne Gegenrede angenommen 

 

Antrag teilAuto (Aileen) → vertagt 

Antrag Büro 2 (Henrik) 

Der FSR ABS möge beschließen, 100 € für Anschaffungen für den alltäglichen 

Betrieb auszugeben. Folgende Artikel werden benötigt: 

Posten vorr. Kosten 

Regal für Ablagen 46€ 

2 Kisten 5€ 

Druckerpatronen (HP Officejet 7500) 25€ 

Druckerpapier (1000 Blatt, Blauer Engel) 12€ 



 

 

Locher 8€ 

 

→ Ohne Gegenrede angenommen 

Änderung Verfügungsberechtigte 

- Anna klärt uns über Kontoführung/Modell auf 

- Der FSR ABS möge beschließen, die Finanzer:innen der Legislatur 

2017/18 zu entlasten: Johannes und Anna-Marie, sowie die 

Verfügungsberechtigten Henrik Romeis und Henriette Mehn. 

  → Ohne Gegenrede angenommen 

       → Saxx team: 

o Vorteil: besteht bereits; hat sich bewährt; unkomplizierte,   

standortungebundene Ausführung; Sparkassen-Konto (Pflicht       

für FSR) 

o ChipTAN-Gerät bereits erworben 

o Kontoführung 4,90€/Monat, Karte pro Person/Jahr 5,00€, 

Auszahlung Automat 0,00€, Einzahlung Automat 

0,20€/Schalter 0,15% bzw. 1,00€, Überweisung/Geldeingänge 

etc. ~0,10€-0,20€ 

o Entsprechend des Protokolls des 19.12.2018 sind Anna-Marie 

Kiank, Lisa Schubert und Henrik Romeis für das Konto des 

FSR ABS Verfügungsberechtigt. Anna-Marie Kiank erhält als 1. 

Kartenberechtige die Berechtigung zum Kontoausdruck. 

→ Der FSR möge beschließen, dass das aktuelle Konto unter dem 

Kontoführungsmodell "saxx team" bei der Ostsächsischen Sparkasse 

Dresden bestehen bleibt und das Chip-TAN-Verfahren mit Onlinebanking 



 

 

genutzt werden soll. Der Anschaffung einer kontoungebundenen Karte 

für die Verfügungsberechtigten Anna-Marie Kiank, Lisa Schubert und 

Henrik Romeis zu jeweils 5,00€ wird zugestimmt. 

➔ Ohne Gegenrede angenommen 

 

TOP Musikabend Physik/Chemie: 

- Tim : 

• bisher immer im Physikhörsaal→ nächstes Jahr evtl. im KiK 

• möchten Reichweite erhöhen und sich mit uns vernetzen 

• FSR ABS (einzelne Personen) -> bei Orga-Treffen dabei sein, 

am Tag vor Ort helfen, Werbung schalten 

• Finanzantrag bisher zwischen Chemie und Physik → FSR ABS 

kann/soll sich vlt. auch beteiligen (um 300-350€ -> GEMA 

Kosten, KiK) 

• Technik stellen sie selber 

• Termin: 22.05 oder 05.06.2019 

• Tim schickt doodle Dokument → klären noch intern wer hin 

geht 

TOP Sonstiges: 

- Merch 

• Firma aus Dresden für Druckbleistifte mit unserem Logo → 

Nick hat Angebote rausgesucht (400-500€ für 1000 Stück 

• Magnete → 1 € pro Stück 



 

 

• Recyclingbleistifte aus z.B. Jeans oder CD Hüllen→ 

Wahrscheinlich nicht mehrere Angebote 

• Kreide → 3 verschiedene Angebote-> nur 

Straßenmalkreide 

• Nick macht separaten Finanzantrag für 1000 Bleistifte 

• Vorschlag Henrik → Kreide kaufen und eigenhändig 

einpacken für FZÜ im Sommer 

• Nicht eigene Beutel bedrucken für Erstitüte 

- Vernetzungstreffen der tuuwi für Nachhaltigkeitsbeauftragte 

• Nick fragt Martin und Alex 

 

TOP X: Termine 

- Mi 23.01. Ende 2. Anmeldezeitraum → Henrik – Post auf Facebook 

- Mi 23.01. - 18:30 tuuwi Fachschafts-Vernetzungstreffen 

- Do 24.01. - 19:30 StuRa 

- Mo 28.01. - 18:30 BP kommt zur Sitzung 

 

TOP-Vorschläge nächste Sitzung: 

  



 

 

Anlagen 

Finanzantrag A (Grill) 

Finanzantrag B (Pavillon) 


